

フォレストニュース

植林が地球を救う

令和4年(2022)2月10日

No. 170

発行 高津啓洋

実りの秋を迎えたレダ

レダはまだまだ夏の暑さが残ります。しかし、秋の恵みは沢山実っています。年末には、マンゴーが、

そして今は、アセロラが美味しい実をつけています。

カボチャもほくほくと美味しい実りを満喫させてくれます。



養蜂の2つの蜜箱から34Lの蜂蜜を採取しました。パンタナールの大自然の恵みが詰まった蜂蜜。特徴は、無農薬であるとともに、食べてみて、パンタナールの味がすると言われています。



極上の味わいハチミツ

春季セミナー5月28日

講師を担当する
高津代表理事



ク記念青少年総合センター：センター棟での開催を予定しています。

参加希望の方はメールにてご連絡ください。

講師を務める、高津啓洋代表理事から、「私も、四国に居を構え、今は大変に移動が困難な状況ですが、コロナが少し収まれば、再び皆様とお会いできることを楽しみにし

ています」と、元気なメッセージが来ている。年間3回を予定していたセミナーも新型コロナのために延期に次ぐ延期となり、

昨年11月20日のセミナーの一回だけとなりました。今年も新型コロナの終息を願いながら、日時：5月28日(土)

1部 10:00受付、10:15開始。
2部 12:30受付、12:45開始、16:00終了。

国立オリッピ

新年カレンダー配布中



【お知らせ】 お知り合いの方々にもカレンダーを配布しています。メール (midorinokainpo@yahoo.co.jp) 等でご連絡ください。